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Interpellation 
 
 

Umgestaltung Baslerstrasse 

 
Eine Spezialkommission „Verkehr“ hat sich vor Jahren der Neugestaltung der Baslerstras-

se angenommen und zuhanden des Kantons gute Vorschläge eingebracht. Leider wird die 

Realisierung durch das Bauamt Baselland hinausgeschoben, primär, weil der Departe-

mentsvorsteher Kaphaltestellen als schlechte Varianten sieht. Zur Zeit werden an diver-

sen Stellen auf der Baslerstrasse die Tramgeleise ersetzt. Es kommt der Gedanke auf, 

dass wir noch lange auf eine Sanierung der Baslerstrasse warten müssen. 

 

 

Dazu meine Fragen 

 
- Welchen Wissenstand hat der Gemeinderat über das Projekt „Baslerstrasse“? 

- Wäre für eine Verkehr Verflüssigung ein Kreisel „Ziegelei“ nicht eine gute Ergän-

zung zum Grabenring-Kreisel? 

 

Ich bitte um schriftliche Beantwortung. 

 

 

 

4123 Allschwil, 27. Oktober 2010 

Josua M. Studer 

 


